

Presentación

Con la quinta edición digital de la Revista Biumar se comparte con la comunidad universitaria y el público interesado, el resultado de un proceso disciplinado, creativo, organizado y comprometido de los diferentes autores quienes, a través de sus escritos, plasman en cada texto su experiencia, saber, conocimiento e, impregnan su propio sello, de tal manera que permiten a sus lectores interesarse y sumergirse en el maravilloso mundo de la lectura, la escritura y la reflexión.

La Revista Biumar se convierte tanto en una posibilidad para dar a conocer escritos de gran interés, fruto de procesos relacionados con la investigación, como también, en un medio de divulgación de las diferentes acciones de aporte a la formación integral que se gesta y desarrolla desde cada una de las áreas de Bienestar Universitario: Desarrollo Humano, Permanencia, Educación Inclusiva, Salud, Cultura y Deporte, compartiendo con nuestros lectores, un conocimiento interdisciplinario en donde docentes y estudiantes son los protagonistas.

Ésta es una edición especial en la que la inspiración, el conocimiento y la narración en medio de un contexto de pandemia, da sus frutos y, se convierte en motivación para sus lectores, con una llamada intrínseca a aportar experiencias de conocimiento desde el mundo de la academia y el territorio, aún en tiempos de crisis, permitiendo así construir nuevos horizontes y aportar a cambios significativos a la sociedad, con un sello específico: el valor agregado de nuestra espiritualidad franciscana.

Agradezco a los autores que participaron en la publicación de esta edición y espero que sea cumplido el fin último de este proyecto: Aportar al bienestar y desarrollo humano de la comunidad universitaria, como también, que este producto de saber y conocimiento se convierta en un referente de trabajo y consulta para las Instituciones de Educación Superior.

Hna. Liliana Isabel Díaz Cabrera
Vicerrectora de Bienestar Universitario
Universidad Mariana